



PARROQUIA DE SAN JOSÉ

HOJA PARROQUIAL

Cáceres, enero de 2019. Núm. 2028

FELIZ NAVIDAD EN FAMILIA

Esta sociedad, dicen las encuestas, valora mucho a la institución familiar, jóvenes y mayores la sitúan en el primer lugar. Pero, para tener verdaderas familias hay que trabajar mucho a lo largo de toda la vida, porque las familias cristianas no surgen de la nada.

1º. Engendrar y acoger la vida como fruto del amor de un hombre y una mujer unidos por el sagrado vínculo del sacramento del matrimonio.

2º. Educar la vida, a los hijos, dando los padres testimonio de su amor matrimonial, entregándose el uno al otro, dando la vida por los hijos, reconociendo las propias debilidades y practicando la reconciliación. Transmitir la fe a los hijos, empezando los progenitores por llevar una vida de fe, donde las dimensiones celebrativa, comunitaria y caritativa de la vida cristiana se hagan presentes.

3º. Acompañar a los hijos, buscando la ayuda adecuada de sacerdotes, educadores y catequistas, en la maduración humana y cristiana abriéndoles a la elección del estado de vida, con una disponibilidad a aceptar, todos los implicados, la voluntad de Dios para sus vidas. Es difícil dejar la libertad suficiente a los hijos para escuchar y decidir, muchos padres programan excesivamente las vidas de sus hijos.

4º. Una buena formación, remota, inmediata y próxima, al sacramento del matrimonio para los que decidan que esa es la voluntad del Señor para ellos y comiencen el camino del noviazgo. Con las ideas claras: el noviazgo es preparación y no ensayo del matrimonio, vivido en castidad continente y avanzando adecuadamente en las etapas del amor: atracción, conocimiento y compromiso. Antes del matrimonio, la preparación mediante un curso prematrimonial adecuado, que sea atractivo y que de una formación lo más completa posible. Es una pena que la mayoría de los novios busquen saldos (los cursos que duren el menor tiempo posible), pues lo que importa es cumplir el expediente. Pero esto no es así, los ministros de la Iglesia tienen ocho años de formación, para una vocación para toda la vida; para el matrimonio indisoluble,

los cursos que más duran son de un mes a seis meses. En nuestra parroquia tenemos un curso actualizado, diez sesiones lunes y jueves, para profundizar con calma en el paso fundamental que es la recepción del sacramento. Este año serán del 11 de marzo al 11 de abril, en los salones anexos a San José. Espero que los novios participen para prepararse lo mejor posible.

5º. Después de celebrado el matrimonio, es recomendable un acompañamiento en los primeros años del matrimonio, llenos de grandes experiencias, como es la paternidad y maternidad. En todo caso, los esposos siempre pueden acudir por ayuda a la parroquia, que los recibirá con los brazos abiertos. Lo importante es que los nuevos matrimonios se abran a la vida, eduquen humana y cristianamente a sus hijos y sigan con ellos el mismo proceso que ellos vivieron.

Las familias cristianas, bien fundadas en Cristo por el sacramento, vivirán la fe cristiana y la celebrarán, especialmente en las grandes fiestas, como es la Navidad, la celebración del nacimiento de Jesús, transmitiendo a sus hijos el significado profundo de nuestras tradiciones. Así sí que puedo decirlos: Feliz Navidad en familia.

Ramón Piñero Mariño.



TRANSMISIONES DE RADIO MARÍA PARA ENERO

Frecuencia: 94.7 Mhz

Pilar Ruiz

- Día 2, miércoles a las 10:00 h. Santa Misa desde Alcuéscar
- Día 16, miércoles a las 19:00 h. Santo Rosario, desde el Convento de Obra de Amor, Plaza de la audiencia, nº 2
- Día 23, Miércoles a las 9:25 h. Santo rosario, desde el Colegio Diocesano, Avd. de la Universidad, nº 3
- Día 30, miércoles, a las 19:30 h. Oración de Vísperas, desde el Santuario de la Divina Misericordia, c/ Isla de Córcega, nº 17.

I RED MUNDIAL DE ORACIÓN (III)

Intenciones de la CEE, año 2019, por las que reza la Red Mundial de Oración del Papa (Apostolado de la Oración)

Enero. — Por la unidad de todos los creyentes en Cristo, para que pronto llegue el día en que las iglesias y comunidades eclesiales seamos uno como lo quiere el Señor.

Febrero. — Por quienes sufren hambre y cualquier forma de pobreza, para que reciban la ayuda que necesitan y la riqueza sea justamente distribuida en el mundo.

Marzo. — Por los jóvenes, para que escuchen la voz de Dios que les llama a una vocación al ministerio sacerdotal y la Iglesia se vea enriquecida con abundantes ministros y testigos del Evangelio.

Abril. — Por los niños y adultos que reciben los sacramentos de la Iniciación cristiana, para que sean miembros vivos de la Iglesia y colaboradores activos de su misión.

Mayo. — Por las familias cristianas, para que sean auténticas iglesias domésticas donde se viva y transmita el Evangelio de Jesucristo, y por los Laicos, para que santifiquen fielmente el orden temporal.

Junio. — Por las personas consagradas a vivir en pobreza, castidad y obediencia, para que sus vidas sean testimonio del Reino de Dios.

Julio. — Por los ancianos, especialmente por los que viven en soledad, para que encuentren en la familia y en la sociedad la ayuda que necesitan, y en Dios el consuelo espiritual; y para que, por intercesión del Apóstol Santiago, Patrón de España se fortalezca la fe de los pueblos de España.

Agosto. — Por los profesionales que ayudan a los demás en los distintos servicios públicos de la sociedad, incluso con riesgo de sus vidas, para que lo hagan siempre con generosidad, desprendimiento y amor.

Septiembre. — Por los catequistas y profesores de religión, para que tengan siempre presente la importancia de su misión y se formen adecuadamente a fin de que su labor produzca frutos abundantes.

Antonio de Jesús Muñoz Hernández
Director Apostolado de la Oración



Celebración de Navidad de los grupos de Vida Ascendente de la parroquia de San José. Fue el día 18 de diciembre y consistió en la celebración de la Santa Misa y en un encuentro festivo, en el que no faltaron los villancicos.



CONTACTOS

D. Ramón Piñero Mariño:

Teléfono móvil: 696375474

Correo: ramonpinero@telefonica.net

D. Antonio de Jesús Muñoz Hernández

Teléfono móvil:

Correo: betcefra@gmail.com

Misioneras de Cristo Sacerdote. Secretaria:

Teléfono: 927234944

Redacción y recepción de noticias:

Pedro Cordero Rico

Teléfono móvil: 645919373

Correo: pecorex@gmail.com

Despacho parroquial

Solicitud de volantes y partidas: Llamada previa al teléfono 927244243

Ubicación junto al templo de S. José.

Acceso por la rampa izquierda.

Horario: Lunes y jueves, de 12.00 a 13,45 h.

Martes y miércoles, de 18.30 a 19.30 h.

Teléfono: 927241743



El pasado viernes 14 de diciembre celebramos en el Templo parroquial de San José el tradicional festival de villancicos, con una gran asistencia de niños y familiares. Después de una breve celebración de la Palabra en la que se veneró la imagen del niño Dios, los grupos de catequesis, los catequistas y los padres entonaron villancicos en honor del nacimiento del niño Dios. También tuvo lugar, durante el evento, la operación kilo. Los niños trajeron productos navideños para compartir con los más desfavorecidos de la parroquia en estos días tan familiares y entrañables. Feliz Navidad a todos.



CRONICA XXV ANIVERSARIO BENDICIÓN E IMPOSICIÓN DE CORONA DE NTRA. SEÑORA DE LA CARIDAD.

Los días 30 de Noviembre y 1 de Diciembre la Hermandad Penitencial del Stmo. Cristo del Amor, Señor de las Penas y Ntra. Señora de la Caridad de Cáceres; celebró una serie de actos para conmemorar el XXV Aniversario de la Bendición e Imposición de corona a Ntra. Señora de la Caridad.

Para ello, el 30 de Noviembre, el Grupo Joven de la Hermandad realizó una Oración con Exposición del Santísimo en nuestra Sede Canónica, la Capilla del Colegio San José, dirigida por la Hermana Yolanda Delgado, viviéndose momentos de bastante relajación y de paz, a la vez de llenarnos del Amor del Señor.

El 1 de Diciembre, la Hermandad celebraba Eucaristía celebrada por nuestro Director Espiritual, D. Ramón Piñero Marión, tras la cual se presentó la breve historia de estos 25 años de Ntra. Señora de la Caridad en nuestra Hermandad y se mostró un vídeo conmemorativo del XXV aniversario.

Ntra. Señora de la Caridad estuvo expuesta en besamanos las tardes del viernes y sábado, con el objetivo de obtener beneficios que se entregarían a la coordinadora de Caridad de la Parroquia de San José, siendo el importe recaudado de 126,89€.

Agradecemos a todos los que estuvisteis presentes acompañándonos en dicho acto, así como vuestra aportación económica en el besamanos de la Virgen.



El 29 de Noviembre a las 19:00 h, en el templo Parroquial de San José, recibieron el Sacramento de la Confirmación. 37 jóvenes y adultos, de mano de nuestro Obispo D. Francisco Cerro Chaves.

EVANGELIOS DOMINGOS DE ENERO

6/1/2019 - Domingo de la segunda semana de Navidad. Epifanía del Señor.

Lectura del santo Evangelio según san Mateo 2, 1-12

Habiendo nacido Jesús en Belén de Judea en tiempos del rey Herodes, unos magos de Oriente se presentaron en Jerusalén preguntando:

«¿Dónde está el Rey de los judíos que ha nacido? Porque hemos visto salir su estrella y venimos a adorarlo».

Al enterarse el rey Herodes, se sobresaltó, y todo Jerusalén con él; convocó a los sumos sacerdotes y a los escribas del país, y les preguntó dónde tenía que nacer el Mesías.

Ellos le contestaron:

«En Belén de Judea, porque así lo ha escrito el profeta:

“Y tú, Belén, tierra de Judá, no eres ni mucho menos la última de las poblaciones de Judá, pues

de ti saldrá un jefe que pastoreará a mi pueblo Israel”».

Entonces Herodes llamó en secreto a los magos para que le precisaran el tiempo en que había aparecido la estrella, y los mandó a Belén, diciéndoles:

«Id y averiguad cuidadosamente qué hay del niño y, cuando lo encontréis, avisadme, para ir yo también a adorarlo.»

Ellos, después de oír al rey, se pusieron en camino, y de pronto, la estrella que habían visto salir comenzó a guiarlos hasta que vino a pararse encima de donde estaba el niño.

Al ver la estrella, se llenaron de inmensa alegría. Entraron en la casa, vieron al niño con María, su madre, y cayendo de rodillas lo adoraron; después, abriendo sus cofres, le ofrecieron regalos:

oro, incienso y mirra.

Y habiendo recibido en sueños un oráculo, para que no volvieran a Herodes, se marcharon a su tierra por otro camino.

13/1/2019 - Domingo. El Bautismo del Señor.

Lectura del santo Evangelio según san Lucas 3,15-16.21-22

En aquel tiempo, el pueblo estaba expectante, y todos se preguntaban en su interior sobre Juan

si no sería el Mesías, Juan les respondió dirigiéndose a a todos:

«Yo os bautizo con agua; pero viene el que es más fuerte que yo, a quien no merezco desatarle la correa de sus sandalias. Él os bautizará con Espíritu Santo y fuego».

Y sucedió que, cuando todo el pueblo era bautizado, también Jesús fue bautizado; y, mientras

oraba, se abrieron los cielos, bajó el Espíritu Santo sobre él con apariencia corporal semejante a

una paloma, y vino un voz del cielo:

«Tú eres mi Hijo, el amado; en ti me complazco».

20/1/2019 - Domingo de la segunda semana de Tiempo Ordinario.

Lectura del santo Evangelio según san Juan 2, 1-11

En aquel tiempo, había una boda en Caná de Galilea, y la madre de Jesús estaba allí. Jesús y sus discípulos estaban también invitados a la boda. Faltó el vino, y la madre de Jesús le dijo:

«No tienen vino».

Jesús le dice:

«Mujer, ¿qué tengo yo que ver contigo? Todavía no ha llegado mi hora».

Su madre dice a los sirvientes:

«Haced lo que él diga».

Había allí colocadas seis tinajas de piedra, para las purificaciones de los judíos, de unos cien litros cada una.

Jesús les dijo:

«Llenad las tinajas de agua».

Y las llenaron hasta arriba.

Entonces les dice:

«Sacad ahora y llevádselo al mayordomo».

Ellos se lo llevaron.

El mayordomo probó el agua convertida en vino sin saber de dónde venía (los sirvientes sí lo sabían, pues habían sacado el agua), y entonces llamó al esposo y le dice:

«Todo el mundo pone primero el vino bueno y, cuando ya están bebidos, el peor; tú, en cambio, has guardado el vino bueno hasta ahora».

Este fue el primero de los signos que Jesús realizó en Caná de Galilea; así manifestó su gloria, y sus discípulos creyeron en él.

27/1/2019 - Domingo de la tercera semana de Tiempo Ordinario.

Lectura del santo Evangelio según san Lucas 1, 1-4; 4, 14-21

Ilustre Teófilo:

Puesto que muchos han emprendido la tarea de componer un relato de los hechos que se han cumplido entre nosotros, como nos los transmitieron los que fueron desde el principio testigos oculares y servidores de la palabra, también yo he resuelto escribírtelos por su orden, después de investigarlo todo diligentemente desde el principio, para que conozcas la solidez de las enseñanzas que has recibido.

En aquel tiempo, Jesús volvió a Galilea con la fuerza del Espíritu; y su fama se extendió por toda la comarca. Enseñaba en las sinagogas, y todos lo alababan.

Fue a Nazaret, donde se había criado, entró en la sinagoga, como era su costumbre los sábados,

y se puso en pie para hacer la lectura. Le entregaron el rollo del profeta Isaías y, desenrollándolo, encontró el pasaje donde estaba escrito:

«El Espíritu del Señor está sobre mí, porque él me ha ungido. Me ha enviado a evangelizar a los pobres, a proclamar a los cautivos la libertad, y a los ciegos, la vista; a poner en libertad a los oprimidos; para proclamar el año de gracia del Señor».

Y, enrollando el rollo y devolviéndolo al que le ayudaba, se sentó. Toda la sinagoga tenía los ojos clavados en él.

Y él comenzó a decirles:

«Hoy se ha cumplido esta Escritura que acabáis de oír».

HORARIOS DE MISAS

San José

Laborables 19:00 h

Sábados 19:00 h

Domingos 12:00 h

Jesucristo Resucitado

Laborables y sábados 20:00 h

Domingos 13:00 h

Sagrado Corazón de Jesús

Laborables 13:00 h

Sábados vísperas y domingos 20:00 h